

Gut geschlagen

BASKETBALL Bürgermeister-Schütte-Schule mit zwei Teams beim Regionalscheid

Murnau – Mächtig motiviert und gut vorbereitet sind die Basketballer der Bürgermeister-Schütte-Schule zum Kreisfinale der Schulen nach Murnau gereist. Zum Turniersieg hat es zwar für keines der beiden Teams gereicht, aber dennoch konnten die Nachwuchs-Korbjäger erhobenen Hauptes vom Staffelsee zurückreisen.

Wochenlang hatten sich die Jungs, die teilweise das erste Mal im Trikot ihrer Schule aufliefen, in der Basketball AG auf den Wettkampf vorbereitet. Und das sollte sich auf dem Feld bemerkbar machen. Nach einer klaren 6:36-Niederlage im ersten Spiel gegen die Gastgeber vom Staffelsee-Gymnasium steigerte sich die von Florian Wipfelder betreute Mannschaft des Jahrgangs 2010 und jünger im zweiten Duell sichtlich. Die Fehler aus



Haben ihre Schule würdig vertreten: Die Basketballer der Bürgermeister-Schütte-Schule traten mit zwei Mannschaften beim Kreisfinale in Murnau an.

FOTO: PRIVAT

der ersten Partie konnten abgestellt werden, sodass sich das Aufeinandertreffen mit der Mittelschule Rottach-Egern zum echten Krimi entwickelte. Am Ende behielten die Garmisch-Partenkirchner mit 10:8 nach Verlängerung

die Oberhand. Der Lohn: Platz zwei in der Endabrechnung hinter Murnau.

Die von Kurt Christian trainierte Auswahl der Jahrgänge 2006 bis 2009 bekam es in der Wettkampfgruppe III/2 mit der Mittelschule aus

Miesbach zu tun. Doch selbst mit fünf Vereinsspielern gespickt, gelang es nicht, den Gegner unter Kontrolle zu bringen. So stand schlussendlich eine 37:53-Pleite auf der Anzeige, die ebenfalls den zweiten Rang bedeutete. son